

# 茶屋之町 自治会だより

令和4年10月1日号  
発行者:茶屋之町自治会  
TEL:32-1715

No.63

長期間自粛を余儀なくされた新型コロナウイルスも、終息の気配が感じられるようになり、徐々に平常な生活が戻りつつあります。

環境が好転に向かうなか、色々な行事が復活・開催されつつあり、茶屋之町も一番大きなイベントの「茶屋秋まつり」を久しぶりに開催することになりました。

(自治会だより編集委員会)

## 総会の議案書は書面表決されました

新型コロナ感染予防のため、今年度の総会も昨年度に続き書面表決の方法を採用しました。皆様に前号の「自治会だより」で議案内容をお知らせしておりましたが、ご承認いただきましたことを報告致します。

これに伴い、**今年度の自治会費の徴収を始めます。皆様のご協力感謝します。**

## 茶屋秋まつりが3年ぶりに開催されます

新型コロナ感染の影響で2年間休止していた「茶屋秋まつり」は、「茶屋之町自治会」と新たにスタートした「茶屋さくら通り事業者会」との合同で開催されます。芦屋市にも協力いただいています。**(詳細はチラシをご覧ください)**



2019年開催の茶屋秋まつり。今年も「だんじり」が公園に来て盛り上げてくれます。

## 茶屋之町の魅力発信動画が間もなく完成します



芦屋市の学芸員説明による街歩き  
(三八通りの一角で)



阪神大震災後、ドラム缶の鐘で犠牲者追悼を続ける経緯を熱く語る西法寺の上原さん

嬉しいニュースです！！

## 「サロン・ドゥ・茶屋」が厚生労働大臣表彰されます

(11/7 於東京国技館)

「サロン・ドゥ・茶屋」の前身は「中芦屋老人クラブ」ですが、今年で50周年を迎えます。

名称を「サロン・ドゥ・茶屋」に変更して今年で12周年になります。この記念すべき節目の今年、兵庫県老人クラブ連合会の推薦を受けていた「サロン・ドゥ・茶屋」が、【優良老人クラブとして厚生労働大臣表彰】されるとの連絡がありました。授賞式に先立ち、「兵庫県高齢者の集い」で川廷会長が現在の老人クラブ活動の先進事例を発表しました。会員の皆様には発表資料を配付します。活動内容をご覧になって興味を持たれた方はいつでも活動にご参加下さい。(連絡先:川廷 [REDACTED])



(写真) 兵庫県高齢者の集いで挨拶する兵庫県知事 (上)  
先進的事例発表する川廷会長 (下)



## 資源回収



年度	総額(円)	備考
2017年	376,048	
2018年	359,436	
2019年	329,793	業者の買取り単価値下げ
2020年	263,240	コロナ1年目。引き取らない資源あり、その後復活
2021年	261,820	コロナ2年目
2022年上半期	114,295	コロナ3年目

近年、総額(業者買取り、芦屋市補助の合計)が減少傾向。

(注) 芦屋市の補助額は資源回収ゴミ総重量に単価(4円/kg)を掛けた金額です。資源回収日に出されているゴミの量の減少(自治会の回収日ではなく、芦屋市の収集日に出されるため)と業者による買取り単価値下げが大きな要因です。

### <皆様へのお願いです>

特に買取り単価の高いアルミ缶は市のゴミ収集日(第3木曜日)ではなく自治会の資源回収日(第1,3火曜日)にお出してください。(芦屋市の了解済みです)自治会活動に貴重な資金源ですので引き続きご協力お願いします。

(参考)

業者による買取り単価 円/kg

段ボール	雑誌	新聞	アルミ缶	パック	古布
1	1	2	40	3	3

## 「茶屋さくら通り事業者会」発足の案内

2022年4月に茶屋さくら通りの商店や事業者が中心となり、「茶屋さくら通り事業者会」が発足しました。地域の活性化や加入事業所の繁栄、また茶屋さくら通り並びに近辺の清掃等維持管理や会員相互の親睦、発展のために必要な事業、イベント開催等を通して、地域住民や自治会等との円滑なコミュニケーションを図り、地域の安全や価値向上を目的としています。

また、将来茶屋さくら通りを歩行者天国にしたイベント活動も視野に入れて、茶屋之町自治会、芦屋市とも連携しつつ、持続的なイベント活動を通して地域の安全や価値向上を目的としています。

これに先立ち、例年自治会様が開催している「茶屋秋祭り」を今年は共同で開催させていただき、入会事業者を中心に、さくら通りでスタンプラリーを開催いたします。茶屋之町住民のみなさまもふるってご参加ください。



満開の茶屋さくら通り

会長 八木俊匡

## 「茶屋さくら通り」の維持管理に注



「桜の木の根元の大量の糞らしきものが見つかった」との通報があり、4本の桜にカミキリ虫の幼虫被害が判明。懸念された外来のカミキリ虫ではなかったが、樹木医指導のもと、成虫捕獲と他の木への被害を防ぐためネットで被覆。古木のため植替え更新を検討中。

数カ所で歩道のタイルが桜の根で盛り上がり、歩行時の危険を芦屋市に指摘してきました。業者がタイルを剥がして、細心の注意で桜が枯れないように盛り上がった根を切り、タイルを埋め直した結果、東西歩道はすべて修復が完了しました。

# 自治会／サロン・ドウ・茶屋／こども会の活動

## ★街道寄席



街道寄席が2年ぶりに再開（29回目）  
コロナ対策で集会所3室をテレビ中継

## ★子ども会の行事（夏休み）



夏休みのラジオ体操 スーパーボールすくい

## ★歩行者

シュミレーション



動く画面を見ながら  
安全に横断歩道を  
渡れるかチェック

## ★自治会連合会

会長感謝状受賞



宮崎整骨院 宮崎  
大介さん、長年の  
清掃が受賞理由



公園清掃

## ★誤嚥性肺炎防止についての研修



女性講師を招いて研修。誤嚥防止に  
喉の訓練が効果的

## ★スマホ講座（毎月第2土曜日に開催）



## ★茶屋くらぶ（毎週水曜日）



雑談が弾む絶好の居場所  
づくり

## ★幹事会（毎月第2日曜日に開催）



## ★敬老の日のお祝い



9月25日に今年も65歳  
以上のご家庭に赤飯を  
お配りしました。